

FPII

Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor dan Kejahatan Malam Hari

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Sep 15, 2023 - 15:50



Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor dan Kejahatan Malam Hari

SUKABUMI - Dalam upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, Aipda Utep Suhaendi, Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melakukan serangkaian patroli biru dan kegiatan sosialisasi aktif

kepada warga setempat. Fokus utama dari upaya ini adalah mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap aksi curanmor dan potensi kejahatan yang sering terjadi pada malam hari. Aipda Utep Suhaendi telah menjalankan patroli biru di berbagai wilayah yang menjadi tanggung jawabnya. Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di malam hari tetapi juga untuk mengidentifikasi potensi titik rawan kejahatan. Selama patroli, Aipda Utep Suhaendi memberikan perhatian khusus kepada kawasan yang sering menjadi sasaran pencurian kendaraan bermotor atau curanmor. Dia melakukan peningkatan patroli di sekitar wilayah-wilayah yang dikenal rawan tindak kejahatan tersebut. Selain patroli, Aipda Utep Suhaendi juga melakukan sosialisasi dan himbauan kepada warga setempat. Dalam pertemuan-pertemuan ini, dia mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan rumah pada malam hari. Beberapa poin yang menjadi fokus himbauan Aipda Utep Suhaendi termasuk menjaga pintu dan jendela yang rapat, tidak meninggalkan kendaraan bermotor yang tidak terkunci di tempat umum, dan tetap waspada terhadap aktifitas mencurigakan di sekitar lingkungan mereka. Aipda Utep Suhaendi juga mengingatkan pentingnya melaporkan kegiatan atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Dia menegaskan bahwa partisipasi aktif warga dalam upaya menjaga keamanan sangat diperlukan dalam mencegah dan mengatasi tindak kejahatan. Melalui patroli biru dan sosialisasi ini, Aipda Utep Suhaendi berharap bahwa warga setempat akan lebih waspada dan siap dalam menghadapi potensi kejahatan malam hari. Kerjasama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua orang.